

ねん がつ がついたち しちょう め っ せー じ
2020年6月1日 市長からのメッセージ

ふじさわしみん みなさま ふじさわしちょう すずきつねお
藤沢市民の 皆様 藤沢市長の 鈴木恒夫です。

あた ころ な う い る す びょうき ひろ
新しいコロナウイルスの 病気が 広がらないように

するための きんきゅうじたいせんげん お
緊急事態宣言が 終わりにになりました。

しかし あたら ころ な う い る す びょうき ひろ
しかし 新しいコロナウイルスの 病気が また広が

る しんぱい き つ ひつよう
る 心配があるので これからも 気を付ける 必要が

あります。

くうき い ばしょ ひと
空気を 入れかえることが できない 場所, 人が

たくさんいる ばしょ ひと ちか はなし ばしょ
たくさんいる 場所, 人と 近くで 話をする 場所に

い く に ていあん ひと
行かないように してください。国が 提案する 人と

めーとる はな あたら せいかつようしき あたら せいかつ
2 m 離れるなどの 新しい生活様式〈新しい生活の

しかた〉を まも
しかた〉を 守ってください。

いま ほか けん で ふじさわ
今は 他の県に 出かけないで 藤沢らしい

らい ふ す た い る けんこうてき かつどう
ライフスタイルで 健康的な 活動を してください。

そのために ふじさわし あたら き や っ ち ふ れ ー ず
そのために 藤沢市の 新しいキャッチフレーズを

き つた
決めたので 伝えます。

これまでの「#STAY HOME」〈家にいよう〉から 変えて

あた じもと
新しく 「#STAY LOCAL」〈地元でいながら〉 「#ENJOY

じもと たの ほ
LOCAL」〈地元を 楽しんで欲しい〉に しました。

ねん がつついたち しちょう めっせーじ
2020年6月1日 市長からのメッセージ

ふじさわし ゆた しぜん ひとびと
藤沢市には 豊かな自然と やさしい 人々や 行きた
くなる お店が 多くあります。この「#STAY LOCAL」
「#ENJOY LOCAL」で 藤沢の 魅力〈いいところ〉を
さいはっけん ほ おも
再発見して 欲しいと 思います。

あたらし ころなういるす たたか つづ
新しいコロナウィルスとの 闘いは これからも 続
きます。

しみん みなさま たいへん なか すとれす へ
市民の 皆様には 大変な中でも ストレスを 減らし
て 藤沢らしい ライフスタイルで 健康的な 生活を
おく おも
送っていただきたいと 思います。

ふじさわし あたらし ころなういるす ひろ
藤沢市は 新しいコロナウィルスが 広がらないよう
に これからも 精一杯 とくく しみんせいかつ ささ
えます。

ふじさわしみん みなさま ひ つづ りかい きょうりよく
藤沢市民の 皆様には 引き続き ご理解と ご協力
を ねが
をお願いします。
